



見えぬけれどもあるんだよ 「スクリーンコード」で世界をつなぐ

●株式会社 アポロジャパン

代表取締役
岸上 郁子
Kishigami Ikuko

※童謡詩人 金子みすゞさんの「星とたんぽぼ」の詩の一節です。



▲国旗をタッチしてから、ページをタッチすると、その国の言葉でしゃべりだす「音声ペン」。大人が使っても楽しい。



▲母や叔母から受け継いだ着物を着ることが好きで、日頃からよく着ている。着物は究極のSDGs。

Company profile

紙に、「見えない」コードを印刷して、情報を伝える技術で特許を多数取得。経産省の「ものづくり補助金」で専用読取機器の音声ペンとスマホのアプリを開発。タッチすると本がしゃべり出す「音声ペン」は読むのが苦手だったり、言語の違う子どもたちでも楽しむことが出来る。

夫が開発した技術を社長として世に提案する
夫である澤蒼さんは、技術者である。オンラインコードの特許技術「スクリーンコード」を開発。目に見えない、だから「コピーできない」コードとして、セキュリティ分野を中心に活用がますます。

そして、妻で社長ある郁子さんは、この技術を世に出す役を担う。これまでなかつた技術なので、話を聞けば「すごい技術」と言われるもの、ここまで道のりは長かった。大学教授と連携し、「音声ペン」として新しい活用の道が開かれつつある。

夫である澤蒼さんは、自分たちの技術を、より住みよい世界の実現に使いたいと考えている。「スクリーンコード」技術は「コピーできない」コードとして、セキュリティ分野を中心活用がますます。

夫である澤蒼さんは、自分たちの技術を、より住みよい世界の実現に使いたいと考えている。

夫が開発した技術を社長として世に提案する
夫である澤蒼さんは、技術者である。オンラインコードの特許技術「スクリーンコード」を開発。目に見えない、だから「コピーできない」コードとして、セキュリティ分野を中心活用がますます。

そして、妻で社長ある郁子さんは、この技術を世に出す役を担う。これまでなかつた技術なので、話を聞けば「すごい技術」とと言われるもの、ここまで道のりは長かった。大学教授と連携し、「音声ペン」として新しい活用の道が開かれつつある。

夫である澤蒼さんは、自分たちの技術を、より住みよい世界の実現に使いたいと考えている。「スクリーンコード」技術は「コピーできない」コードとして、セキュリティ分野を中心活用がますます。

夫である澤蒼さんは、自分たちの技術を、より住みよい世界の実現に使いたいと考えている。

our new challenge ----- 自分の目と感覚でチャンスをつかむ

北九州を拠点とするのに加えて「長門」にも出てみようと思ったのは、実際に来てみて、考えていた以上に、この地を気に入ったからという。市役所、SNOWDRIPCOFFEEや長門市しごとセンターはじめ、いろんな人がwelcomeと言ってくれているこれがパワーになります。



金子みすゞが好きになりました。すでに何回も記念館を訪れているそう。

みすゞさんの詩を多言語対応の音声絵本に読み取ることもできる。郁子さんは、自分たちの技術を、より住みよい世界の実現に使いたいと考えている。「スクリーンコード」技術は「コピーできない」コードとして、セキュリティ分野を中心活用がますます。